

Herzlichen Dank

für die vielen liebevollen, einfühlsamen Karten, Briefe und Telefonate, die wir erhalten haben beim Abschied unseres Bruders, Schwagers, Onkels und Freundes

# Fred Peter Briggen

5. Juni 1946 – 22. September 2019

Ganz besonders danken wir allen, die Fred auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Ein grosses Dankeschön geht an:

- Brigitte Schmid für die erste Hilfeleistung nach dem Konzert
- Herrn Dr. Nicola Baumgartner in Montcherand, der Fred sofort betreute
- Attila und Helene Sukosd für die grosse Hilfeleistung und Betreuung von Brigitte
- François Schneiter Bestattungsinstitut in Yverdon-Les-Bains
- Herren Härrli und Stalder von Aurora Bestattungen Bern für die umfassende Betreuung und die wunderschöne Ausschmückung der Kapelle
- Frau Pfarrerin Barbara Milani für die würdig einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und die aufmerksame Begleitung durch die Trauerzeit
- Frau Barbara Zisman für die Koordination der Musik
- Herren Andreas Marti, Orgel, Daniel Zisman, Violine, Michael Zisman, Bandoneon, für die wundervollen Musikklänge
- Herrn Professor Dr. Thierry Carell, den Ärzten Dr. Peter Kohler und Dr. Thomas Kissling und dem Ärzteteam Mühleberg für die umsichtige medizinische Betreuung
- Allen, die mit uns zusammen in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs von Fred Abschied genommen haben
- Herrn Patrik Dolder und sein Team im Restaurant Waldeck für die aufmerksame Bedienung
- Den ehemaligen Sekundarschulkollegen von Bolligen
- Frau Yvonne Rappo, Ausbildnerin im Rossfeld, die sich nach Schuldienstjahren von Fred im Archiv umgesehen hat
- Die ehemaligen Schülerinnen und Schüler von Fred der Stiftung und Wohnheim Rossfeld
- Alle, die uns durch Spenden an die Stiftung und Wohnheim Rossfeld, Kompetenzzentrum für Menschen mit körperlicher Behinderung ihre Anteilnahme und Verbundenheit spüren liessen
- Alle Nachbarn am Wittenberg in Gümmenen, die Fred Dienstleistungen erbracht haben
- Samuel Remund für seine Hilfe im Garten

**Die Erinnerung an Fred Peter Briggen lebt in uns allen weiter.**

Ittigen und Moosseedorf, im November 2019

Die Trauerfamilien